
 

 
Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение 

средняя общеобразовательная школа №6 имени И.Т.Сидоренко 

муниципального образования Усть-Лабинский район 

 

 

Протокол заседания ШМЦ 

Учителей физической культуры и ОБЖ №1  

 

от «30» августа2022 г. 

 

Руководитель методического центра: Фатьян Г.М. 

Общее количество членов методического  центра – 3 человека 

Присутствовали –3 человек 

 

 

ФИО учителя Должность 

Фатьян Г.М. Учитель физической культуры 

Кураева Н.Ф. Учитель физической культуры 

Фукс А.В. Учитель физической культуры 

 

 

Тема заседания: «Определение основных задач МО на 2021-2022 учебный 

год» 

Повестка дня 

 

Тематика Докладчики Должность 

6. Анализ 

методической 

работы за 2021-2022 

учебный год, с 

целью оказания 

помощи в работе с 

педагогами 

 

Фатьян Г.М. Руководитель ШМЦ 

2.Обсуждение и 

согласование рабочих 

программ по предметам, 

календарно-тематических 

планов по ФК и ОБЖ, 

Фатьян Г.М. Руководитель ШМЦ 



 

организация внеурочной 

деятельности. 

 

3.Утверждение 

календарного  плана 

спортивно-массовой 

работы школы, готовность 

спортивного зала и 

площадки. 

Кураева Н.Ф. Учитель физической 

культуры 

4. Организация работы с 

одарёнными детьми в 

новом учебном году 

Фукс А.В. Учитель физической 

культуры 

5.Подготовка и проведение 

школьного и 

муниципального этапа 

Всероссийской олимпиады 

по физкультуре и ОБЖ.  

Кураева Н.Ф. 

 

Учитель физической 

культуры 

6. Обсуждение программ 

ВФСК «ГТО» 

Фатьян Г.М. Учитель физической 

культуры 
 

По первому вопросу слушали руководителя центра физической культуры 

Фатьян Г.М. : которая проанализировала работу за прошлый учебный год  и 

обсудила план работы для совершенствования уровня педагогического 

мастерства,  эрудиции и компетентности в области учебного предмета 

«Физическая культура» на новый учебный год. 

За прошедший учебный год было проведено много работы. 

Проведены мероприятия спортивного направления, соревнования. Так же 

участвовали в онлайн-конкурсах. 

Решение: 

-продолжить развитие профессиональных компетентностей педагогического 

коллектива физкультурников; 

-внедрять в педагогический процесс передовой педагогический опыт, новые 

технологии; 

- реализовывать самоанализ деятельности учителей физического центра : 

контроль за выполнением стандарта через мониторинг физической 

подготовленности учащихся, отчет педагогов по предмету 

 

 

По  второму  вопросу слушали руководителя центра физической культуры 

Фатьян Г.М. 

 Гаянэ Михайловна проинформировала о том, что была проведена 

соответствующая работа учителями физкультуры и ОБЖ по разработке рабочих 

программ по учебным предметам учебного плана. Данные рабочие программы и 

КТП представляются на заседании педагогического совета школы для их 

принятия.   Акцентировала внимание на целях и задачах преподавания 



 

предметов. Объясняла ключевые особенности Федерального государственного 

образовательного стандарта общего образования. Обсуждала  использование 

информационно-коммуникативных образовательных ресурсов на уроках 

физической культуре и ОБЖ. 

Решение: 

-создавать здоровую, творческую и доброжелательную атмосферу и позитивное 

отношение со стороны учащихся и учителей, родителей к решению проблем 

формирования культуры здоровья; 

-совершенствовать учебно-методическое и материально-техническое 

обеспечение образовательной деятельности по предмету физическая культура 

-продолжить реализовывать ФГОСООО в основной  школе 

 

По  третьему  вопросу слушали учителя физической культуры Кураеву 

Н.Ф. 

Наталья Фёдоровна довела до сведения план спортивно – массовой  работы в 

школе, о формировании культуры здорового и безопасного образа жизни на 

уроках. Сообщил о том, что нужно тщательнее готовить учащихся к 

соревнованиям. Уточнил о том, какие мероприятия планируются для подготовки 

улучшения результатов учащихся в соревнованиях. 

Решение : 

-принять предложенную  программу для подготовки к соревнованиям; 

-принять участие в течение года в школьных, районных, краевых  спортивно 

массовых мероприятиях; 

-составить список уч-ся, имеющих освобождение по состоянию здоровья, от 

занятий по физической культуре, с целью предотвращения травм и укрепления 

здоровья. 

-признать работу ШМЦ за 2020-2021 учебный год удовлетворительной 

-план работы центра на 2021-22 уч.г. разработать с учетом анализа работы ШМЦ 

за 20-21у.г., включив в него преимущественно активные формы взаимодействия 

педагогов по решению выявленных проблем 

 

По  четвертому вопросу слушали учителя физической культуры Фукс А.В. 

Александр Владимирович рассказал, что при выборе содержания и методов 

работы с одаренными детьми мы учитываем ,что каждому возрастному этапу 

детского развития соответствуют разные типы ведущей деятельности. 

Так например у детей 5 классов - это игровая деятельность, направленная на 

развитие физических качеств, посредством игры. Учителя физической культуры 

стараются выявлять одаренных детей на начальных стадиях и привлекать их к 

регулярным занятиям физической культурой и посещать спортивные секции. 

Решение: 

-продолжить работу с одарёнными детьми; 

 

По  пятому вопросу слушали учителя физической культуры Кураеву Н.Ф. 

Наталья Фёдоровна подвела итоги школьной и районной Всероссийский 

олимпиады по физической культуре за  2020-2021г. Олимпиада прошла чётко и 



 

организованно. Участники заняли призовые места. Наталья Фёдоровна отметила, 

что нужно максимально и совместно потрудиться, чтобы были результаты еще 

лучше. 

Решение : 

-взаимная помощь при подготовке участников к олимпиадам; 

-тщательный отбор учащихся во Всероссийской олимпиаде по физической 

культуре. 

-использовать оправдавшие себя эффективные формы работы. 

 

По  шестому вопросу слушали учителя физической культуры Фатьян Г.М. 

Просмотрели график прохождения ГТО прошлого учебного года, выяснили, 

какие классы еще не сдавали нормативы, поставили их в план сдачи нормативов 

на текущий учебный год. В плане провести мероприятие для сотрудников 

учебного заведения. Так же осудили Зимний фестиваль ГТО, который ежегодно 

проходит во всех школах.  

Решение : 

-взаимная помощь при подготовке к сдаче нормативов ГТО; 

-Подготовка всех документов, сбор заявлений. 

 

 

 

 

Руководитель  методического центра                           Фатьян Г.М.          

 

                        

Секретарь методического центра                                  Фукс А.В. 
 

 

 


